



肝付地区防犯協会
会長 永野 和 行

2019年 新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

ここ数年、高齢者を狙った還付金詐欺や架空請求詐欺といったうそ電話詐欺が増加しており、税金などの還付や訴訟をちらつかせた未払い請求など手口が巧妙化してきております。

また、肝付警察署管内においても、万引きや車上ねらいといった窃盗事件も依然として発生しております。防犯協会では、自主的・効果的な防犯活動を推進するとともに、住民の防犯意識の普及高揚に努める活動を展開しておりますが、皆様の御理解と御協力がなくして防犯活動は成し得ません。声掛けや鍵かけといった身近な備えを怠らず、犯罪のない安全で安心な地域社会の実現を目指しましょう。

結びに、本年が皆様にとりまして、より良き一年となりますことを祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

★防犯診断(住宅・車)を実施

平成30年全国地域安全運動の一環として10月16日、警察署・地域安全モニターの方々の協力で、高山地区、内之浦地区、岸良地区、東串良地区それぞれの地域で住宅等の防犯診断を実施しました。

防犯診断の結果は下記のとおりです。

無施錠率について昨年と比較すると住宅においては改善されていますが、車においては低下しています。「近くにいるから鍵かけなくても大丈夫」は被害拡大に繋がります。短時間の外出でも鍵かけの習慣をつけましょう。

(無施錠率は、小数点第2位を四捨五入)

地区名	種 別	訪問戸数 在宅台数	在宅戸数	不在戸数	無施錠戸数 無施錠台数	無施錠率	平成29年の 無施錠率
高山地区	住 宅	35	17	18	9	50.0%	100.0%
	車	23			7	30.4%	17.4%
内之浦地区	住 宅	39	18	21	2	9.5%	20.0%
	車	8			0	0.0%	
岸良地区	住 宅	35	18	17	9	52.9%	41.7%
	車	12			7	58.3%	20.0%
東串良地区	住 宅	35	21	14	1	7.0%	67.9%
	車	17			6	35.3%	33.0%
合 計	住 宅	144	74	70	21	30.0%	56.1%
	車	60			20	33.3%	21.4%

.....【強盗対処訓練実施】.....

10月18日、柏原簡易郵便局において、強盗対処訓練を実施しました。犯人に扮した肝付警察署員が拳銃を持って局内に押し入り、局員を脅し現金を奪って逃走、その後駆け付けた警察署員が局員に事情聴取するという想定で行われました。訓練後、肝付警察署生活安全刑事課笹平課長代理から「早めに110番通報する。犯人逃走後の現場保存に努める事が大事です。今回は犯人の特徴など正確に覚えていて、とても冷静に対応出来ていました。」などと講評がありました。また、参加者によるカラーボールの投てきの訓練もありました。参加者の一人は「実際に事件に遭遇した場合、訓練のように落ち着いて行動出来るか不安だけど、カラーボールの投げ方など、勉強になった」と話されました。これからも訓練に積極的に参加し、いざという時に役立ててほしいと思います。



「車内安全運動」推進中
車上ねらいに注意!!

～鍵かけて、
金置かざれば、
被害なし～

謹賀新年

平素から、肝付地区防犯協会の地域安全活動に、御理解と御尽力をいただき心から御礼申し上げます。

本年も皆様方の御支援と御協力をよろしく御願い申し上げます。

肝付地区防犯協会
事務局